

EL SNE oferta más de 30 cursos de competencias digitales básicas en La Ribera

Arrancaron ayer en el CIP ETI de Tudela; son gratuitos, están dirigidos a personas demandantes de empleo y priorizan a mujeres

M.T. Tudela

Minimizar la brecha digital y mejorar la empleabilidad de la ciudadanía. Este es el objetivo de los cursos de Competencias Digitales Básicas Personales y para la Administración Electrónica impulsados desde el Servicio Navarro de Empleo (SNE) que ayer arrancaron en la Ribera con el primero de los 10 que se van a impartir en el CIP ETI de Tudela, en una aula especial en alta tecnología informática, hasta el 15 de julio. Estos cursos son gratuitos y están dirigidos a personas demandantes de empleo de la Ribera, priorizando al colectivo de mujeres desempleadas.

Los primeros confirmados

Como explicó el director del Servicio de Desarrollo de Competencias Profesionales del SNE, Carlos Adín, ya se han confirmado 33 cursos para la zona de la Ribera ya que, junto a los ya citados de ETI, "acabamos de sacar oferta en Castejón, Buñuel, Corella, Milagro, Cabanillas, Cortes y Cintruénigo". No obstante, apuntó que "habrá más conforme los vayamos cerrando con Ayuntamientos u otro tipo de entidades" ya que "iremos allí donde haya necesidad porque queremos llegar a la totalidad de la ciudadanía". "Se trata de que se sepa lo importante que es formarse en competencias digitales, la llave de la puerta de entrada a los nuevos trabajos".

En este sentido, dijo que en Tudela, cuando en julio cierre ETI, "seguiremos haciéndolos con el Ayuntamiento, a través de Fundación Dédalo, ya que no se tiene que parar esta formación y continua-



Juan Carlos Ciria y Carlos Adín, con asistentes al curso en ETI.

M.T.

remos durante 20 meses si hay demanda, y en el resto de la Ribera también". Señaló que a través de la empresa pública Nasertic se están desplegando estos cursos cuyo fin es formar a un mínimo de 4.111 personas en toda Navarra "pero si hay más demanda el SNE tiene el compromiso de ampliar".

Por su parte, el director de ETI, Juan Carlos Ciria, destacó la importancia de que el centro acoja esta iniciativa "porque tenemos un compromiso no solo con nuestro alumnado, sino también con la sociedad".

Este programa de cursos se enmarca en el Plan de Desarrollo de Competencias Digitales de Gobierno de Navarra y está financiado con fondos europeos Next Generation. Los cursos son presenciales, de 40 horas distribuidas en dos semanas en horario de mañana, para grupos mínimos de 10 personas. Incluyen contenidos para la adquisición de destrezas digitales básicas de manera práctica y sencilla, según informó el Gobierno de Navarra.

Se aprenderá desde cómo encender el ordenador a realizar tareas con la Administración Elec-

trónica del día a día (carpeta de salud, trámites con Hacienda, sistema Cl@ve o Certificado Digital), comprar de manera segura en internet o crear una cuenta de correo. La inscripción se puede realizar a través de la web formacion.navarra.es, de las agencias de empleo locales y el teléfono 948 012 012.

Para otros colectivos

Carlos Adín añadió que, además de estos cursos, se ofertan otros para otro tipo de personas. Por ejemplo, de 16 a 20 horas, se impartirán en el CIP ETI de Tudela 12 cursos de capacitación digital impulsados por la Dirección General de Telecomunicaciones y Digitalización (DGTD) del Departamento de Universidades, Innovación y Transformación Digital, dirigidos a personas jubiladas y/o en situación de exclusión digital o en riesgo de estarlo (con rentas bajas).

Se están organizando con la colaboración de entidades de Tudela como la Asociación de Mujeres del Barrio de Lourdes y las Asociaciones de Jubilados de La Ribera y Albera, además de Cruz Roja y COCEMFE.